

France après Charlemagne, punissaient ce crime de la peine capitale. Saint Louis adoucit le châtement ; mais il ordonnait encore de percer d'un fer rouge la langue des blasphémateurs. Ces lois nous paraissent aujourd'hui d'une invraisemblable sévérité. Mais qu'importe l'opinion changeante des hommes ? Le tode de Dieu est immuable ; et c'est d'après ce code que le blasphème sera jugé.

FIN

L'avenir de l'empire des Indes

—

“ Si le sentiment d'une nationalité commune commençait à se développer, si faiblement que ce fût, dit M. Seely, dans son ouvrage intitulé “ L'Expansion de l'Angleterre, ” si, sans inspirer le désir actif de chasser l'étranger, il créait simplement cette pensée qu'il est honteux de l'aider à maintenir sa domination, à dater de ce jour, notre empire cesserait presque d'exister. C'est une condition du maintien de notre empire que de pouvoir le garder sans grand effort. ”

“ L'Inde, écrit-il encore, est toute dans le passé et n'a pas, pour ainsi dire, d'avenir ; où elle va, l'homme le plus savant n'oserait le dire. ”

La colonne de tempérance de Beauport

—

Cette colonne que l'on voit encore sur le chemin de Beauport, fut rigée le 7 septembre 1841, à la suite d'une messe basse dite à l'église paroissiale, par Mgr Forbin-Janson. Voici la description qu'en donnait le *Canadien* quelques jours après !

“ Cette colonne est de l'ordre corinthien ; le fût en est cannelé, le chapiteau doré, ainsi que les ornements de la frise et de l'entablement, les quatres tables renfoncées du piédestal sont ornées d'inscriptions en creux, dont les lettres sont dorées ; le piédestal est placé sur plusieurs degrés qui donnent au monument plus de majesté en présentant un beau coup d'œil. ”

L'alcoolismè en Russie

—

Après de nombreux essais, le régime des eaux-de-vie a reçu sa forme actuelle en 1895, non dans un but de fiscalité et pour